
 
  

  Nach einleitenden Worten durch Herrn Fritz vom Weltjugendtag-Büro 
stellte Herr Vollmer vom Büro IVV das Mobilitätskonzept anhand von 
Overheadfolien ausführlich dar. 
 
Hiernach stellte der Ausschussvorsitzende fest, dass der Ausschuss 
dies so zur Kenntnis nehme. 

    
 

 
 


